MON DISCOURS LORS DU LANCEMENT DE LA 5EME CARAVANE OPHTALMOLOGIQUE

Mesdames et Messieurs,

C'est avec beaucoup de bonheur que je vous retrouve ce matin, dans notre célèbre village d'Anoumabo, pour le lancement de la cinquième caravane ophtalmologique de la Fondation Children of Africa.

Je voudrais saluer tout d'abord, saluer la présence de notre tantie jolie, Madame Henriette DAGRI DIABATE, et celle de Madame Clarisse DUNCAN, Épouse de notre Vice-Président.

Je voudrais saluer ensuite, les membres du Gouvernement ici présents, et nos sœurs Epouses de Ministres qui sont à nos côtés ce matin.

Je voudrais ensuite, saluer Monsieur Alphonse DJEDJE MADY, Président du Conseil Régional du Haut Sassandra, qui nous a fait l'amitié d'être présent pour le lancement de cet évènement.

J'adresse également mes salutations et mes sincères remerciements à Monsieur ABY Raoul, Maire de la Commune de Marcory, pour l'accueil chaleureux qu'il nous a réservé dans sa commune.

Je voudrais aussi saluer les autorités préfectorales et administratives, les élus et toutes les personnalités présentes, ainsi que nos honorables chefs traditionnels et religieux, qui n'ont de cesse de nous entourer de leurs bénédictions.

Enfin je salue tous **nos médecins**, **nos enseignants**, et **nos chers enfants** que j'embrasse très affectueusement.

Mesdames et Messieurs,

Cela fait près d'une décennie que les équipes médicales et les bénévoles de la **Fondation Children Of Africa** vont à la rencontre des populations à travers la Côte d'Ivoire, afin de procurer à nos enfants, les soins ophtalmologiques dont ils ont besoin.

Démarrée en février 2008 avec 3 000 enfants consultés à Abidjan, Aboisso, Yamoussoukro, Kong et Ferkéssédougou, la caravane ophtalmologique de la Fondation Children of Africa s'est poursuivie :

- en 2010 à Treichville, à l'occasion de de la journée de la Solidarité,
- en 2012 dans les treize communes du District d'Abidjan,
- puis en 2015 à Anyama, Bongouanou et Dimbokro.

Elle a permis de soulager ainsi, de nombreux parents, en octroyant des soins et des verres correcteurs gratuits à près de 60 000 enfants.

Cette année encore, 15 000 enfants supplémentaires âgés de 0 à 15 ans, seront reçus en consultation et bénéficieront de soins oculaires, ou de prescriptions de lunettes de vue en fonction du diagnostic des médecins.

Je tiens à cet effet, à remercier tous les donateurs, partenaires et bénévoles de la Fondation Children of Africa, qui œuvrent à nos côtés, pour rendre cette action possible année après année.

Je veux parler:

- du Lions Club International, pour le soutien qu'il apporte depuis de nombreuses années à notre action, avec le camion ophtalmologique mis à notre disposition,
- La Société Biomédicale et l'Agence Ivoirienne de Marketing Social, qui nous attribuent des camions-cliniques mobiles pour la phase de lancement de notre campagne cette année,
- de la Société Ivoirienne d'Ophtalmologie engagée avec nous sur cette caravane, avec à sa tête le Professeur FANNY Adama, qui mobilise tous les médecins et infirmiers nécessaires pour nos enfants,
- de l'association des infirmiers spécialistes en ophtalmologie, représentée par son Vice-président, Monsieur KAMBOU Marcel qui est présent parmi nous,
- des **médecins bénévoles** et **Opticiens Associés**, qui sont les partenaires associés de la caravane ophtalmologique de la Fondation depuis 2012, pour la prescription des lunettes aux enfants.
- et enfin, de nos différents donateurs :
- · Madame Agnès DUTEIL, de la Société SEAPORT ODI située en France, et Monsieur le Consul Honoraire de Côte d'Ivoire à Munich, Docteur Christopher HAHN, qui nous ont mis à disposition gratuitement, plusieurs milliers de montures de lunettes pour les enfants.

Merci à tous ces partenaires, car sans eux, tout ceci n'aurait pas pu être possible. Je tiens à les remercier sincèrement de leur implication et leur générosité, pour la santé de nos enfants.

Mesdames et Messieurs,

Cette année, la caravane ophtalmologique de la Fondation démarrera ses activités ce jour à **Marcory Anoumabo**, où nos équipes interviendront aujourd'hui et demain.

Nous nous rendrons ensuite du 21 au 29 avril, dans la région du Haut-Sassandra, plus précisément dans les villes de Daloa, Issia, Vavoua et Zoukougbeu.

Pendant cette période, les ophtalmologistes de la Fondation seront à pied d'œuvre pour dépister les problèmes oculaires de nos enfants, et leur prodiguer les meilleurs soins et, le cas échéant, leur offrir des produits médicaux et des lunettes.

De plus, tous les enfants bénéficieront d'un déparasitage systématique pour les protéger contre les maladies parasitaires.

Chers parents,

A ce stade de mon propos, je voudrais encourager tous nos parents de la région du Haut-Sassandra qui accueillera cette caravane ophtalmologique du 21 au 29 avril, à emmener leurs enfants faire contrôler leurs yeux, car il est important qu'ils soient diagnostiqués et pris en charge tôt, au cas où leur vue serait défaillante.

Un enfant en bonne santé et avec une bonne vue, à plus de chance de mieux se concentrer à l'école et d'obtenir de bons résultats scolaires.

Et je vous rappelle chers parents, que tous les soins prodigués sont entièrement gratuits. Cela était important pour moi, afin de vous soulager des frais liés à la consultation des spécialistes de la vue et à l'achat de lunettes, qui sont très coûteux.

Mes chers enfants,

Je terminerai en m'adressant à vous. Je voudrais vous dire que je me préoccuperai toujours de votre santé et de votre bien-être, et j'espère que vous apprécierez les cadeaux que je vous ai apportés.

J'ai été heureuse de vous voir aujourd'hui en pleine forme.

Je vous embrasse bien fort.

Je vous remercie.